

Cultura pone hoy a la venta las entradas para Blues Caravan

El grupo del sello Ruf Records, actuará en el Revellín el próximo 17 de marzo a las 21.00 horas

E.F. CEUTA

La Consejería de Educación y Cultura pone hoy a la venta las entradas para el concierto que el grupo Blues Caravan ofrecerá el próximo día 17 de marzo en el Teatro Auditorio del Revellín a las 21.00 horas.

El precio de las localidades es de 10 euros en butaca y 8 en palco, con el descuento de dos euros para los colectivos habituales -ni-

ños, usuarios del Carnet Joven, mayores y familia numerosa-. Como es habitual la venta de entrada se iniciará simultáneamente en la taquilla del teatro y on line a través de la web de la Ciudad Autónoma (www.ceuta.es).

Blues Caravan es un proyecto de la compañía discográfica Ruf Records, con doce años de historia para el lanzamiento de nuevas voces del Rythm and Blues. La misma Blues Caravan que sirvió a Joanne Shaw Taylor o Samantha Fish en su salto a la fama es ahora la que presenta las voces de Layla Zoe, Ina Forsman y Tasha Taylor como las Blue Sister, una propuesta irresistible que expone to-

das las edades y colores del blues. Las tres se encuentran entre talentos más jóvenes y potentes de Ruf Records.

Layla Zoe es una compositora canadiense sin complejos, ganando en 2006 la Blues Compo, competición para compositores, y consiguiendo el apoyo de la prensa en sus álbumes como con The Lily (2013). Para la Blues Caravan 2016, Layla dará lo mejor de sí misma, pre-estrenando su nuevo disco, y dejándose la piel en el escenario.



El grupo Blues Caravan actuará en Ceuta el próximo 17 de marzo.

EN BREVE

El Campus inaugura hoy la muestra 'Ceuta vista desde el Aula de Mayores'

UNIVERSIDAD. El Campus Universitario inaugura hoy la exposición fotográfica 'Ceuta vista desde el Aula de Mayores' que recoge fotografías de nuestra ciudad realizadas por los integrantes de AULACE, el Aula Permanente de Formación Abierta de la Universidad de Granada. Los visitantes podrán disfrutar de esta colección de fotografías en la sala de exposiciones del campus universitario de Ceuta hasta el día 4 de marzo.

Exposición fotográfica
"CEUTA VISTA DESDE EL AULA
DE MAYORES"



El Club Vespa Ceuta aplaza 'Pinta mi vespa' hasta el próximo 28

SOCIEDAD. La asociación tenía previsto ayer celebrar una jornada en la Gran Vía 'Pinta mi vespa' dirigida a los niños. En previsión del fuerte temporal de viento y lluvia que ha azotado Ceuta este fin de semana obligó a la organización a aplazar esta actividad hasta el próximo domingo, según anunció en su perfil de Facebook. La jornada además de tener un carácter lúdico tiene un componente solidario, pues los participantes pueden colaborar en la colecta de material escolar con destino a los "colegios más pobres" de Marruecos en la zona del Alto Atlas.

Juventudes Socialistas llama a luchar contra la pobreza energética

ENERGÍA. La formación juvenil socialista en el inicio de la Semana Europea de la Pobreza Energética, informó ayer del lanzamiento de la campaña 'Pobreza Energética Cero' reivindicando medidas para combatir el drama de la pobreza energética. Durante estos días, a través de las redes sociales, la organización juvenil difundirá diversas imágenes irónicas en referencia a las bajas temperaturas que se registran estas últimas semanas en gran parte del país y critica que el PP se haya tomado "a broma" esta materia.

El IES Almina celebra esta tarde las Olimpiadas Matemáticas

EDUCACIÓN. La prueba comenzará hoy a las 17:00 horas. Las parejas de alumnos de ESO y Bachillerato participantes en la XVII Olimpiada matemática del IES 'Almina' tienen la posibilidad de demostrar sus conocimientos, su espíritu cooperativo y su capacidad de trabajo en equipo, pues el Departamento de Matemáticas se ha propuesto, un año más, promover la curiosidad y el interés por las mate-

máticas entre el alumnado, promover el gusto por la resolución de problemas, así como presentar una visión de las mismas complementaria a la utilizada en el aula. Todos los participantes recibirán un diploma de participación. Cada componente de las parejas clasificadas en las tres primeras posiciones de cada nivel recibirán una medalla, un diploma y un desayuno en una cafetería de la ciudad.

Ceuta.Sí

SERVICIOS TURÍSTICOS DE CEUTA

turismo@ceuta.si

www.ceuta.si
LA WEB DE CEUTA,
TU WEB

